

DIAKONIA Gebetsbrief November

Wenn du keinen Ausweg mehr siehst, dann rufe mich zu Hilfe! Ich will dich retten, und du sollst mich preisen. Psalm 50:15 (Hoffnung für Alle)

Es macht mich sehr betroffen, dass so viele Menschen wie nie zuvor in ihrer Ausweglosigkeit ihrem Leben ein Ende setzen - Menschen aller Altersgruppen, Menschen auf allen Kontinenten dieser Welt. Wie unvorstellbar gross muss die Not, die Verzweiflung, die Einsamkeit dieser Menschen sein! Es ist mein Wunsch und meine Hoffnung, dass durch unser diakonisches Sein und Handeln und durch unsere Fürbitte viele Menschen aus ihrer Ausweglosigkeit heraus neue Perspektiven für ihr Leben finden dürfen. Mögen viele erfahren, dass Gott ihr Schreien hört und Hilfe schenkt - so wie es dieses *Gebet junger afrikanischer Christen* zum Ausdruck bringt:

Ich habe keinen anderen Helfer als dich, keinen anderen Vater, keinen anderen Erlöser, keinen anderen Halt. Zu dir bete ich. Nur du kannst mir helfen. Die Not ist zu groß, in der ich jetzt stehe. Die Verzweiflung packt mich an, und ich weiß nicht mehr ein noch aus. Ich bin ganz unten, und ich komme allein nicht mehr hoch, noch heraus. Wenn es dein Wille ist. dann befreie mich aus dieser Not. Lass mich wissen, dass du stärker bist als alle Not und alle meine Feinde. Du verlässt mich nicht. Ich weiß das. Amen

Sr. Elisabeth Meier Schwesterngemeinschaft Bethesda in Basel, Schweiz